
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

生まれ育った鳥取県で貢献したかったからです。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

2021年 3月から始めました。マイナビやリクナビやとりふるを使いました。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

役に立ったことはコミユニケーション能力です。面接を重ねることで相手とのコミユニケーションの重要性を知りました。 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

頑張ったことは、とにかく色んな人のアドバイスを取り入れ、それを元に面接を受けたことです。 

私には 2つ上の兄が居ますが、時間を見つけて、ウェブでのオンライン面接の練習をしてもらいました。オンライン面接は通常の対面の

面接とは異なる部分が多いので、ぶっつけ本番でやるより、練習を重ねることでどこを見て良いのか等把握して、望めました。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

面接練習です。 

就職活動を始めた頃は練習しなくても、面接で喋れると思っていましたが、全く自分の思いが伝えられず、悔しい思いをしてきました。

そこから何度も面接練習をすることで本番に対応することが出来ました。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

頑張った分だけ自分に返ってきます。何十社受けても内定を頂けるのはひと握りです。 

また、とにかく早くから就職活動は行った方が良いです。 
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